



Nun hab ich's überwunden,
jetzt bin ich schmerzsfrei,
denn all die kranken Stunden,
sind Gott sei Dank vorbei.



In Liebe nehmen wir Abschied von unserer Tante, Frau

Luise Hohnsbehn

geb. Müller
BH Angestellte

die am 12. Mai 2010, nach kurzer Krankheit, nach dem Empfang der Hl. Krankensalbung, im 86. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Wir verabschieden uns von unserer lieben Verstorbenen am **Montag dem 17. Mai 2010, um 10.30 Uhr** bei der Totenkapelle in Landeck.

Die Urnenbeisetzung findet später im engsten Familienkreis in St. Anton am Arlberg statt.

Landeck, St. Anton, Pettnau, Pfunds, Innsbruck, Wörgl, am 12. Mai 2010.

In Liebe und Dankbarkeit

Deine Nichten und Neffen mit Familien

Im Namen aller Verwandten.

Anstelle von Blumen- und Kränzen bitten wir um eine Spende an das Wohn- und Pflegeheim Oberes Stanzertal/Flirsch, BLZ. . 36359, Ktnr.:624007.